
Der Leiter des Forstamtes führt zu diesem Tagesordnungspunkt noch aus, dass Naturland e.V. keine 

fremdländischen Baumarten zulässt und er dies kritisch sehe. 

 


